

## **Winterinitiative zur Mitgliedergewinnung beim TC Adelsried**

Adelsried ist ein Dorf mit ca. 3000 Einwohnern und der TCA zählt 151 Mitglieder, darunter 17% Jugendliche. "In einem Projektteam haben wir uns das Ziel gesetzt, bis Ende 2015 den Anteil an Kindern und Jugendlichen auf mehr als 25% zu steigern." So 1. Vorstand Dr. Michael Raschke.

Die Idee zur Winterinitiative kam von dem Vereinstrainer Tobias Wurm, der nun wöchentlich mit einem Co-Trainer, den Grundschulkindern den Tennissport näher bringt. Im Oktober 2014 fand die erste Trainingseinheit in der Turnhalle der Grundschule Adelsried statt. Bereits in der zweiten Woche des Projekts stieg die Teilnehmeranzahl im Training um 75%. (Konzept siehe Download)

„Das zeigt wie toll das Trainingskonzept (talentinos) bei den Kindern ankommt“, so Raschke. „Und wir sind guter Dinge, auch im Winter eine Maßnahme als Vorbereitung zur kommenden Freiluftsaison platziert zu haben.“